新

年にあたって

豊頃医院 院長 八重柏政宏





こなっています。 療形態になっ 頃医院に赴任して以来、 々の医療の た、総合診療だからといって態になっていると考えていまニーズにあった総合診療に近いした。現在では幅広く町民の皆 いないのが実情です。私は、地域医療が総合診療に対 です。医学の高度化が進い診療範囲をカバーして スタッフがより充実し 頃医院では院長である べルが低ければ意味が - するように努め以来、できるだけ る先

疾患としての認知症

つれ、

、な薬剤

の定実をはかるたり 連歩が見られて が見られて が見られて

高齢化が進むに さんは増加し、 に ないことができたでは対応知症に行っていた治療法では対応ったタイプの認知症も予想以上にったタイプの認知症も予想以上にったりことがわかってきていまということがわかってきていまったの認知症はアルツハイマー 、既存の専門病院では対むにつれて認知症の患者 必要があります。 摘されており適切ないた治療法では対応

その他のな

①医院のあり方として総合抱負を述べたいと思います。年の初めに豊頃医

います。年の初めに豊頃医院のて今年が良き年であるように祈年を迎えるに当たり町民の皆様

金曜日に私たちは第26回の光の祭典を祝い

ます。これはフェスティバルシーズンが到来

したことを意味します。今はホリデーミュー

SisterCity Summerland Review

This Friday we celebrate the 26th Festival of Lights. This means the festive season has begun. Now it's time for holiday music. Many musical events are happening. The annual Carol Fest, Summerland Community Choir, Musaic Vocal Ensamble, and the Okanagan Symphony Orchestra are set to perform in the next month. On top of that, the Summerland

Singers and Players are presenting a dramatic reading of Charles Dickens'A Christmas Carol'. It may be cold and the sky may be grey, but with bright lights and talented actors and singers, there's much to brighten our winter day!

ジックの時期です。たくさんのミュージカル イベントが行われています。年中祝歌祭、サ マーランド聖歌隊、ミュージックボーカルア ンサンブル、オカナガン交響楽団は次の月の 演奏のために準備します。一番初めに、サマー



ランドの歌手と奏者がチャール ズディケンズの戯曲「クリスマ ス・キャロル」を発表します。 寒く、灰色の空、ですが輝く光 と有能な俳優と歌手が私たちの 冬の日を明るく照らします!

役場だより Jan - 2014